
 

第１２回府中市緑の活動推進委員会 

 
日時 平成２４年７月１９日（木）午後６時～ 

                場所 府中駅北第２庁舎３階第２会議室 
 
出席者 新井、石川（き）、糸井、伊藤、大澤、椛島、菊池、黒崎、小池、小泉、小島、後藤、佐川、 

    城谷、田上、内藤（林）、新山、野垣、野口、早川、松田、村山、山田委員 

    （欠席者 石川（助）、内藤（安）、中山委員） 

事務局 堀口環境安全部長、今永次長、加藤環境政策課長、遠藤補佐、松本係長、関 

 

事務局から 堀口環境安全部長、今永次長あいさつ 

 

大澤会長の司会で進行 

 
議 題 
１ 自然観察会について 
   日  時 平成２４年９月２４日（月） 
   場  所 武蔵台公園 
   内  容 自然観察 

・ 野草観察を中心に講師は野口委員。 

・ 現在ヤマユリが咲き始め、自然共存が出来ている。 
・ シルバー人材センターの方々が主に活動している部分と合わせて観察する。 
・ １０月に笹刈りを行う予定。 
・ あまり花は見られないかもしれないが、笹刈りをした場所としていない場所と比較しなが

ら観察して欲しい。 

・ 「なぜうまくいかないのか。」「きちんと機能しているのか。」「これからどうなるのか。」こ

れらを考えながら、観察して欲しい。 

・ 笹刈りで良くないものも増えてしまう。浅間山と比較し、これからの糧につなげて欲しい。 

・ 浅間山自然保護会から山田委員により、３０周年記念の草花の図鑑について説明。 

 
２ バス研修会について（日帰り研修） 
   日  時 平成２４年９月２８日（金） 
   場  所 埼玉県北本公園 
   内  容 自然観察 
・ 北本公園は雑木があり、鳥も多く見られ、観察にはとても良い場所なので是非参加してく

ださい。 

・ 当日は午前８時４５分に集合、午前９時出発。会費については、後日お知らせします。 

 
３ 緑化講習会について 
・ 小池委員を中心に、前回携わった委員でお願いします。 

・ 日程については、緑の活動推進委員会の任期のうちにお願いします。 

・ 場所については、昨年東部でも行って欲しいという意見があったが、検討してもらい次回

の定例会にて日程と場所を併せて報告お願いします。 

 
 
 



報 告 
１ 府中環境まつり２０１２ 

日  時 平成２４年６月２日（土） 午前１０時から午後３時 
   場  所 府中公園 
・ ３つのイベントを合わせてスリム化したが、場所にも恵まれ、昨年度よりもうまくいった

のではないか。 

・ 今年度はアホウドリのデコイや、魚の展示もあり人気があって良かった。 

・ 来年度に向けての反省点、意見等 

（１） 木の実細工コーナー（小池委員） 

・場所が良く、整理券によりもめることもなく良かった。 

・人形を３種類に絞ったので混乱なく終了しました。 

・トトロが人気で、大きいどんぐりが足りなかった。 

（２） 鳥の巣箱づくりコーナー（新井委員） 

・人気があり売れ残りなしでした。 

・例年どおりですが、寸法の誤差がありました。 

（３） 緑の活動推進委員会ＰＲコーナー（内藤（林）委員） 

・昆虫の切り紙人気がありました。 

・生きものクイズは人気があったので、これから発展させていきたい。 

（４） 草花の２００円頒布（野垣委員） 

・数が少なかったですが、人気があり開始早々に終了しました。 

（５） 府中市水辺の楽校ＰＲ（椛島委員） 

・笹船が保護者から人気がありました。 

・石のペインティングも人気がありました。 

 

２ 第５２回蓮を観る会 
   日  時 平成２４年７月１日（日） 午前７時から午前９時 
   場  所 郷土の森公園 修景池 
事務局から 緑の活動推進委員のみなさんのご協力のもと、成功した旨あいさつ。 

・ 蓮の種は硬いので、ノコギリ等で傷をつけてから栽培するのが良い。また種を配付する際

にこのことを伝えた方が良い。 

・ 蓮の種を増やして欲しいとの意見があり、来年度以降可能であれば増やしていく。 

・ 講師の方の質疑応答が個々になってしまっていたが、全体の場で行った方が良いのではな

いか。 

・ 「お酒の振る舞いはないのか。」「野点は行っていないのか。」「琴の演奏はないのか。」

という質問があった。 

 
その他 
１ ツバメの集団ねぐら市民観察会 
   日  時 平成２４年７月２８日（土） 午後６時から午後７時半 
   場  所 多摩川河川敷（四谷小学校南） 
        集合場所 四谷小学校校門前 
   内  容 ツバメの集団ねぐら観察 
事務局から ７月１１日号の広報に載りました。また、四谷小学校にチラシを配付しました。 

・ 府中野鳥クラブ主催で行いますが、協力をお願いします。 

・ 府中野鳥クラブでは６月から観察していますが、現在は３５００羽くらい見ることが出来

ます。昨年は３００００羽見ることが出来ました。 

・ また、ヨシにツバメが止まりますので、アレチウリ（外来種）の駆除作業も行っています。 

・ 当日は、事故等ないように誘導を行ってもらう予定です。協力いただける委員さんは、午

後５時３０分に集合してください。 



・ また、緑の活動推進委員会の腕章と懐中電灯を持ってきてください。 

 

小泉委員から 野川公園の資料を環境政策課にしばらく預けますので、興味のある方は是非ご

覧ください。 

 
 

次回の会議予定 日 時 平成２４年９月１３日（木）１８時～ 

 

場 所 府中駅北第２庁舎３階第２会議室   
 

※ 次回の会議予定が、会議室の関係で変更になりました。 

次回の会議予定は、平成２４年９月６日（木）１８時からとなります。 

場所は府中駅北第２庁舎３階第２会議室で変更ありません。 


